



## TOP 500 Familienunternehmen

### LEONHARD WEISS erneut vorne mit dabei!

**Göppingen/Satteldorf** – 2016 wird als das Jahr der Auszeichnungen in die Geschichtsbücher des Familienunternehmens LEONHARD WEISS eingehen. Neben Preisen als TOP Arbeitgeber und TOP Ausbildungsbetrieb der Baubranche, konnten sich die Mitarbeiter und die Gesellschafterfamilien bereits über mehrere Auszeichnungen im Ingenieurbau sowie im Gleisbau freuen: Deutscher Brückenbaupreis 2016, Qualitätspreis Gleisbau, Deutscher Ingenieurbaupreis und bauma Innovationspreis. Vor kurzem kam eine weitere Auszeichnung hinzu: LEONHARD WEISS gehört zur Königsklasse der deutschen Familienunternehmen, zu den „Top 500“.

Die Auszeichnung erhielt die Bauunternehmung von der Stiftung Familienunternehmen, die damit die 500 umsatzstärksten Familienunternehmen Deutschlands ehrt.

Erst im Juli 2016 veröffentlichte „Die Deutsche Wirtschaft“ die Ergebnisse auf Basis des Jahres 2015. Hier platzierte sich LEONHARD WEISS im Segment BAU auf Rang 3 und sicherte sich branchenübergreifend deutschlandweit einen Platz in den TOP 200.





Bereits seit dem Jahr 2006 untersucht die Stiftung Familienunternehmen die volkswirtschaftliche Bedeutung der Familienunternehmen. Seither werden diese Zahlen regelmäßig aktualisiert und fortgeschrieben. Im Gegensatz zu anderen Untersuchungen basieren die Strukturzahlen nicht auf Hochrechnungen von Stichproben, sondern auf dem gesamten deutschen Unternehmensbestand. Aus der Studie gehen einige beeindruckende Ergebnisse hervor. So lässt sich belegen, dass die Familienunternehmen eine herausragende Rolle in der Wirtschaft einnehmen und überproportional zum Wachstum und zur Beschäftigung beitragen. „Es ist eine große Ehre und freut mich sehr, dass ich LEONHARD WEISS zur Auszeichnung „Top 500 Familienunternehmen“ gratulieren kann“, so Stefan Heidbreder, Geschäftsführer der Stiftung Familienunternehmen. „Für Deutschland als Wirtschaftsstandort nehmen vor allem die großen Familienunternehmen eine herausragende Rolle ein. So stellen etwa die 500 größten deutschen Familienunternehmen mittlerweile mehr Arbeitsplätze als das gesamte deutsche Handwerk mit seinen über eine Million Betrieben zusammen. Auch vor diesem Hintergrund freuen wir uns, speziell LEONHARD WEISS für die herausragenden wirtschaftlichen Leistungen der vergangenen Jahre auszuzeichnen.“

**Über LEONHARD WEISS:**

*LEONHARD WEISS - Familienunternehmen in der nunmehr 4. Generation - wurde im Jahr 1900 als reines Gleisbauunternehmen gegründet. Aus diesen Ursprüngen hat sich heute eine innovative, mittelständische Unternehmensgruppe mit 4.426 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern entwickelt, die in nahezu allen Sparten des Bauens tätig ist. Die Firmenphilosophie ruht im Wesentlichen auf den Säulen partnerschaftliche Zusammenarbeit, Termintreue, Schaffung von Werten und ganzheitliches Bauen. Die Mitarbeiter sind in Deutschland an 21 Standorten und 5 Tochterunternehmen tätig und erwirtschafteten im Jahr 2015 einen Umsatz von 1,114 Mrd. Euro.*